

Les visages de la Nouvelle Forge : donner à voir l'humanité dans nos pratiques

L'EXPO LES VISAGES DE LA NOUVELLE FORGE VISIBLE À LA BIBLIOTHÈQUE DE PONT-SAINTE-MAXENCE DU 3 (À PARTIR DE 15H) AU 31 OCTOBRE 2024 !

Le lien, la relation, l'échange, sont au fondement de notre association. Chaque jour, des femmes et des hommes passionnés (et passionnants) en font la démonstration. À l'occasion des 70 ans de notre association, nous avons voulu donner à voir cette part trop méconnue de notre activité.

De quoi s'agit-il?

70 personnes en lien avec La Nouvelle Forge forment 35 duos, pour célébrer les 70 années d'existence de l'association, fondée en 1953.

Qui voit-on dans cette expo?

L'exposition présente des enfants, des adolescents, des femmes, des hommes, confrontés à la vulnérabilité, au handicap, à des aspirations contrariées. On y rencontre également leur famille, leurs proches, mis à l'épreuve. On y voit enfin des professionnels, engagés, passionnés, animés par la quête d'un mieux-être pour tous, et leurs partenaires ou amis.

Pourquoi cette expo?

Longtemps, le premier réflexe de notre société a été de mettre à l'écart les personnes vulnérables fragilisées par la maladie ou un handicap.

Des changements profonds ont été apportés et continuent de l'être. Ces personnes sont désormais invitées à vivre au sein de notre monde commun. Mais l'écart reste grand entre les principes énoncés et la réalité du quotidien.

Une grande partie de la population porte encore un regard souvent stigmatisant sur ces personnes. Cela peut et doit évoluer. Cette exposition veut apporter sa contribution à un telle dynamique en montrant que l'humain, et le lien, ne sont pas des vains mots, et que le vivre-ensemble est une réalité de fait.



Les visages de la Nouvelle Forge : donner à voir l'humanité dans nos pratiques

A la bibliothèque de Pont-Sainte-Maxence du 3 au 31 octobre

EN LIBRAIRIE À PARTIR DU 1ER NOVEMBRE

• Les éditions El Viso publient une version beau livre de l'expo photo "Les Visages de La Nouvelle Forge", à retrouver chez votre libraire à partir du 1er novembre !



LES ARTISTES



Les visages de la Nouvelle Forge : donner à voir l'humanité dans nos pratiques



Crédit : Rafael Lombardi

« Je travaille depuis 30 ans sur des projets différents, parfois difficiles, et mes photos pour la Nouvelle Forge font partie des moments très émouvants de ma carrière, notamment avec les enfants des « petites pousses ». Pour ce projet anniversaire, c'était précieux d'échanger avec Aurélie autour de ces émotions. Je voulais que mes images puissent dialoguer avec les récits de ceux qui ont bien voulu nous offrir leur regard. Ce travail en binôme a été très enrichissant. » Pedro

« Il y a dans la conception de ce projet quelque chose qui me touche beaucoup. Peut-être parce que mon histoire familiale et personnelle m'a sensibilisée très tôt aux questions de santé mentale... Sans doute aussi parce que cela m'intéressait d'accompagner Pedro vers une proposition mêlant les mots et les regards. C'est quelqu'un qui sait vraiment regarder l'autre et moi j'aime écouter. On est indéniablement très complémentaires. » Aurélie

Pedro et Aurélie se sont rencontrés en 2019 et ont tout de suite imaginé des projets ensemble. D'abord une chanson de Pedro sur un texte d'Aurélie, qui mène aussi une carrière de chanteuse depuis 2010 ; puis un film sur les ateliers qu'il a conçus pour développer l'estime de soi à travers le portrait photographique. Et plus récemment une exposition et un beau livre à l'occasion des 70 ans du Lycée International de Saint-Germain-en-Laye où Pedro a étudié en arrivant de son Uruguay natal.